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平成２４年１２月１７日 

湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

平成２４年１２月（第７回）理事会の記録 

  今年一番の寒波の襲来が、各地に大雪をもたらしたが、その寒さも一休みとなった 16 日は、 

第 46 回衆議院議員選挙の投票日と、今年最後の理事会開催日が重なった。 

 懇親忘年会・カラオケ大会から帰宅した時分には、大勢が決していた。ある程度予想されていたとは

いえ、国民の選択は自民党に大きく揺り戻した。国民の一番の関心事の景気回復に有効な政策の実施

を期待する。 

（１）日 時 ：平成２４年１２月１６日（日）１４：００～１６：４５ 

 （２）場 所 ：ザ・草津タワー 集会室 

 （３）出席者 ：立入会長、国領・林(正)副会長、安田特別理事、藤田・内片・山添・谷川・松下 

長谷・若林・西田・平野・藤浪各理事、（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 青木）･･･敬称略 

 （４）議事内容 （議長；立入会長） 

    配布資料： 京都ビジネス交流フェア 2013 関連資料（ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄ、ﾚｲｱｳﾄ図、他） 

          工学部学友会 学年幹事（新任）リスト 

          湖風会「工学部学友会」の新掲示板について 

          掲示板画面（ハードコピー） 

          HP で更新ページが表示されない（前のページが表示される）について 

          湖風会「工学部学友会」同好会実施要項 改定案 

          県大 jiman 第 11 号 011 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

ただ今から第 7 回の学友会理事会を開催させていただきます。 

今日は選挙もあり、年末の忙しい中集まっていただきありがとうございます。 

早いもので昨年の 11 月に発足総会があって、アットいう間に一年が経ちました。皆さんの 

ご支援、ご協力のおかげで本年も活発に活動できましたことに改めて御礼申し上げます。 

今日は理事会に続いて、忘年会・カラオケが予定され、長時間になりますが、宜しくお願い 

します。それでは議題に則りご審議宜しくお願いします。 

（討議に先立ち、今回初めて出席された西田理事の紹介があった。） 

＜討議事項＞ 

２、 「工学部学友会」の事業内容について 

   ① 会員と湖風会及び県大工学部との連携について・・・松下理事 

   ａ） 湖風会関連報告 

    1）11 月 17 日 ；H24 年度第 4 回役員会及び名簿管理委員会開催 

    ｲ､ HP の活用について 

滋賀支部の調査で約８割の同窓会員が HP を閲覧できる環境にある。名簿管理のため 

のデータ収集等に活用を考えていきたい。 

      ﾛ､ 役員会などへの旅費の補助について 

        湖風会本部役員に準じて、支部の役員会出席の役員にも交通費の一部補助を行う 

ことを決定した。（市内 300 円、県内 1,000 円、県外 2,000 円） 

規定の制定を行い、明確にする。 

規定化の過程で、実費の何％を補助するようなことを検討して欲しいとの意見があっ 

た。 
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      ﾊ､ 同窓会館建設に関わる寄付金募集について 

12/15 現在の実績 720 万円。 

理事各位からクラス員への働きかけをお願いする。 

会館建設は屋根も葺きあがり、備品の発注にかかろうとしている。また、歴史館的な 

資料を展示すべく単位同窓会にその提供をお願いする。 

      ﾆ､ 会則 支部細則の改定 

支部に支給された助成金の決算結果、剰余金があった場合、従来は清算返金すること 

になっていたが、次年度に繰越申請することになる。 

     ② 同好会活動について・・・各世話役 

     ａ）テニスの集い・・・林世話役 

      10 月 27 日（土）～28 日（日）に開催した。 

      27 日 13：00～16：00 県大テニスコートでテニス、参加者約 50 名（内県大生 23 名）、 

同夕有彦根キャッスルホテルで懇親会を開催、県大大田学長、杉本理事夫妻も参加された。 

HP に掲載するレポートは調整中。 

     ｂ）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

      12 月 1 日（土）オレンジシガ CC にて第 13 回コンペ開催。参加者 7 名。 

      HP（http://h-genkikai.com/doukoukai/golf/index_golfup.htm）参照ください。 

      次回は、2013/6/1 に開催予定。 

ｄ）カラオケ愛好会・・・内片世話役 

12 月の理事会／忘年会後に開催をした。参加者 13 名。 

近日 HP にレポート掲載予定。 

③ 名簿管理について・・・国領副会長 

     ａ）学年幹事向けのアンケート調査について 

アンケートの実施が年末・年始に掛かるので、一か月ずらし、2013/1/18 名簿管理 G の

打ち合わせで具体化する。 

     ｂ）県大工学部の学年幹事について 

       安田特別理事から機械システム工学科の H15、H22、H25 年卒の３名の名簿を頂いた。  

     ④ 「工学部学友会」ＨＰについて・・・山添リーダー 

ａ）前回の理事会（10/21）以降の掲載記事、 

10/26 第 6 回理事会議事録、会則、学年幹事名簿見直し 

10/30 S31M クラス会 

11/03 S38C クラス会 

12/06 第 13 回ゴルフコンペ（同好会） 

12/15 掲示板を Google から joyful へ変更 

         ｂ）掲示板の変更について 

      HP の新掲示板を一部の理事の試行を経て、Google から joyful へ変更し 12/15 公開した。 

      画像・PDF ファイルやワード・エクセル、で作成したファイルが添付でき、投稿者が修正・ 

削除ができる特徴がある。（配布資料参照） 

会員間の連絡などに大いに活用してください。 

尚、HP で更新された記事が表示されない事象を解消するための方法を、山添理事から説明 

があった。（配布資料参照） 

    ⑤ 県大工学部の活動支援について・・・立入会長 

     ａ）京都ビジネス交流フェア 2013 について 

http://h-genkikai.com/doukoukai/golf/index_golfup.htm
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 2013 年 2月 21～22 日に京都パルスプラザで開催される「京都ビジネス交流フェア 2013」 

 に県大の京都府内の企業からの認知度のアップ、就職支援、産学連携を図るため 

「きょうと連携交流ひろば 2013」に滋賀県立大学として参加することが決定した。 

物づくりのメーカが出展するフェアであるので、工学部がメインになる。 

時間があれば是非視察されたい。 

これは、10/24 立入会長が、京都府商工労働観光部傘下の京都産業 21 の大学と企業の連 

携推進部の方を同行し、県大の松下工学部長、安田教授を訪問したことからスタートし 

ている。 

     ｂ） 県大工学部支援会へ加入していただいた株式会社 槌屋（本社 名古屋市）の副社長が

10/23 県大を訪問され松下工学部長と面談された。 

ｃ）12/5 工学部支援会の加入企業に限った企業研究会（就職する学生への企業の説明会）が 

  開催されたが、(株)槌屋さんも参加された。特に材料科学科の学生が熱心に聞いていたよ 

  うであった。 

    ⑥ 事務局・・・藤浪 

       学友会同好会実施要綱の改定案について 

       平成 25 年度から、湖風会からの同好会活動に対する助成金の支給が廃止されることにな 

った。これに伴い学友会としての同好会実施要綱（助成のありかた）を見直す必要があ 

る。改定案を提示し次回（2013/2）の理事会で結論を得るべく検討をお願いした。 

    ⑦ その他 

       10/21 の理事会にて新しく理事に就任された谷川理事の学友会活動の担当についてご本 

       本人の希望もあり、「県大工学部の支援活動」を担当していただくこととなった。 

     

    尚、理事会終了後、ザ・草津タワーにお住まいの青木様（S39M）に会場設定などのお世話で、 

懇親忘年会及びカラオケ大会（同好会活動）を開催し今年の学友会活動を締めた。 

    青木様には心からの謝意を表します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      次回、第 8 回理事会開催予定  

           日 時；平成 2５年２月 17 日（日）１０：00～ 

           場 所；パナソニックリゾート大阪 会議室 

           議 題；別途案内 

                                         以上 


